
 
Dopo la riuscita esperienza dello scorso anno, siamo molto felici di accogliere a Bassano 
nell'ambito di Operaestate Festival, l'edizione 2015 del Campus delle Arti.  
In primo luogo perché crediamo fermamente nell'importanza di percorsi educativi e pedagogici, in 
campo musicale e non solo. Coltivare nelle nuove generazioni la passione per le arti, sollecitare in 
loro l'impegno e lo studio per mettere a frutto il talento significa investire sul futuro di un'intera 
comunità. 
Altro motivo di apprezzamento è il grande lavoro svolto dalla direzione artistica, dall'intero staff e 
da tutti i docenti coinvolti, che con competenza e dedizione si prendono cura dei giovani talenti. 
Infine crediamo che ambientare i numerosi eventi previsti in alcune suggestive location disseminate 
in tutto il territorio cittadino sia una preziosa occasione per far vivere Bassano e le sue bellezze ai 
giovani partecipanti, alle loro famiglie e al pubblico che vorrà partecipare.  
Un modo per fare promozione turistica attraverso la cultura, grazie a quello straordinario collante 
che solo la musica sa essere. 
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